

“REVELA LA IRRESPONSABILIDAD Y EL POPULISMO DEL GOBIERNO”, DIJO

Diputado Gustavo Benavente aborda “alza desmedida” en tarifas eléctricas

Críticas. La ley de estabilización de las tarifas eléctricas estuvo tres meses en el Congreso Nacional y pese a que contó con un amplio respaldo, hoy existen una serie de emplazamientos y cuestionamientos por la medida y por la insuficiencia del subsidio.

LINARES. A partir de hoy 1 de julio, está previsto un alza de las cuentas de luz desde Arica hasta Los Lagos. Esto, luego de un congelamiento de precios que tuvo lugar durante los últimos años. Se estima que el alza afecte a unos cinco millones de clientes. La ley de estabilización de las tarifas eléctricas estuvo tres meses en el Congreso Nacional y pese a que contó con un amplio respaldo, parlamentarios oficialistas y de oposición, hoy existen una serie de emplazamientos y cuestionamientos por la medida y por la insuficiencia del subsidio anunciado por el Gobierno para mitigar este aumento. “El alza desmedida en las tarifas eléctricas, que vamos a tener los chilenos, revela la irresponsabilidad y el populismo de quienes hoy nos gobiernan. Cuando ellos eran oposición presionaron, en



El diputado por el Maule Sur, Gustavo Benavente, dijo que los datos además fueron ocultados por el Gobierno, porque cuando se aprobó la ley no se transparentó la magnitud de las alzas.

medio del estallido social, al Presidente Piñera, para que congelara las tarifas eléctricas y estas no se actualizaron desde el 2019 hasta ahora”, señ

ló el diputado de la Unión Demócrata Independiente (UDI), Gustavo Benavente. Agregó, que lo anterior significó una enorme deuda

que hoy tiene que actualizarse. “Hay una deuda gigantesca con las empresas generadoras y distribuidoras. Los chilenos van a ver que sus

cuentas eléctricas, por ejemplo, en la Región del Maule, aquellos que tienen un costo promedio entre 350 y 500 kilowatts va a aumentar en un 35%”, puntualizó.

OCULTAMIENTO

El diputado Benavente, agregó que estos datos además fueron ocultados por el Gobierno, porque cuando se aprobó la ley que reajusta las tarifas, hace poco más de un mes “el Gobierno no transparentó las alzas, de tal manera que la irresponsabilidad y el populismo no solo vienen de cuando ellos eran oposición, sino que también ahora que son Gobierno”.

SUBSIDIOS

Frente al subsidio anunciado por el Gobierno para mitigar los efectos de la medida, el diputado Benavente, expresó sus reparos. “Va a haber un subsidio, pero este

es solo para el 40% del Registro Social de Hogares, es decir para los más vulnerables, y los que quedan fuera son aquellos cuyo consumo es un poco más alto y a quienes más golpea el alza de las tarifas eléctricas. Nosotros vamos a plantear que se extienda el subsidio para que este alcance a más personas y no solo los que sean parte del Registro Social de Hogares”. Paralelamente, puntualizó que se observa un proceso dificultoso postular al subsidio. “Es muy dificultoso, porque es solo para quienes estén al día en la cuenta de la luz y además solo se puede postular online y con clave única. En una región como la nuestra, que tiene mucha ruralidad, dificultades de señal y problemas de conectividad la verdad que será muy difícil la postulación”, expresó.